

PRESSEINFORMATION



8. Oktober 2015

Personalentscheidung

Steffen Kuras als Leiter des Kulturamtes der Stadt Dessau-Roßlau bestätigt

in der Sitzung des Haupt- und Personalausschusses am 7. Oktober 2015 wurde Steffen Kuras als Leiter des Kulturamtes der Stadt Dessau-Roßlau mehrheitlich bestätigt.

Steffen Kuras leitet seit Januar 2013 aufgrund des krankheitsbedingten Ausfalls des Amtsleiters und der späteren Vakanz der Stelle das Amt kommissarisch.

Der Betriebs- und Verwaltungsfachwirt wurde 1966 in Dessau geboren, ist verheiratet und hat 3 Kinder.

1996 nahm er in der Stadtverwaltung Roßlau als Sachgebietsverantwortlicher für Kultur, Sport, Jugend, Freizeit und Touristik seine Tätigkeit auf. Im Februar 2006 wurde er bereits zur Stadt Dessau zur Betreuung von Kulturprojekten abgeordnet. Mit der Fusion am 1. Juli 2007 gehörte er zum festen Personal der Stadt Dessau-Roßlau. Seit Juli 2011 übernahm er die Funktion des Sachgebietsleiters Kulturverwaltung, -förderung, Veranstaltungen im Kulturamt der Stadt. Eines seiner größten Projekte war die Vorbereitung und Durchführung des Sachsen-Anhalt-Tages 2012 in unserer Stadt.

Während der kommissarischen Leitung des Kulturamtes konnte Steffen Kuras unter Beweis stellen, dass er in der Lage ist, das Amt umsichtig und mit dem notwendigen Weitblick ziel- und aufgabenorientiert zu leiten.

Aufgrund seiner umfangreichen Berufserfahrungen, seiner Sach-, Fach und Sozialkompetenz sowie seiner Anerkennung in der Verwaltung, den kulturellen Institutionen, Unternehmen, Verbänden und Vereinen in der Stadt sowie auch in anderen Städten hat sich der Haupt- und Personalausschuss für die Benennung von Steffen Kuras zum Leiter des Kulturamtes der Stadt Dessau-Roßlau entschieden.

